



Trump designa cubanoamericano a ONU



Carlos Trujillo, representante republicano de Miami, fue seleccionado por el presidente Donald Trump, para ocupar el cargo de representante ante la Asamblea General de la ONU. Trujillo, hijo de inmigrantes cubanos, será uno de los cuatro suplentes de la embajadora Nikky Haley. Trujillo nació en Nueva York, pero vive en la Florida desde los cinco años de edad. Asistió a la universidad en Alabama y luego estudió en el Florida State University College of Law. Además, ha servido en la Legislatura de Florida desde 2010. [Martinoticias](#)

100 embarazadas protestan en Holguín

Holguín, 23 de agosto de 2017. A: Salud Pública Municipal. De: Embarazadas pertenecientes a los policlínicos Mario Gutiérrez Ardaya y Alex Urquiola Marrero. Somos alrededor de 100 embarazadas que nos atendemos en los policlínicos Mario Gutiérrez Ardaya y Alex Urquiola Marrero. El equipo de ultrasonido que presta servicios en el policlínico Mario Gutiérrez se encuentra descompuesto desde hace más de dos meses. La doctora Arelis estaba realizando los ultrasonidos a las embarazadas y a otros pacientes para evitar el descontento de la población, pero hace dos semanas dijo que no seguiría realizando ultrasonidos con ese equipo en el estado que estaba porque las imágenes casi ni se veían y ella no iba a arriesgarse a dar un mal diagnóstico e ir presa. Por tanto, hace 14 días pusieron en la puerta de la consulta un papel que decía que las embarazadas debían dirigirse al policlínico Pedro del Toro a realizarse los marcadores genéticos y las biometrías fetales, esto es un día a la semana y los demás pacientes para realizarse ultrasonidos abdominales debían ir al mismo policlínico los jueves a las 10 am. Esta situación es muy incómoda para nosotras que estamos embarazadas y para otros pacientes que se encuentran enfermos porque el policlínico antes mencionado, que está en el reparto Pueblo Nuevo, queda muy lejos de donde vivimos. La mayoría de los pacientes que pertenecemos al Mario Gutiérrez Ardaya vivimos en el Reparto Harlem, en La Plaquita, en Ciudad Jardín entre otros y estamos al otro extremo de la ciudad. El transporte está pésimo para trasladarse de un reparto a otro y muchas de las embarazadas presentamos amenaza de aborto y no podemos andar en coche, que es casi el único medio de transporte que coge para esa zona, sin mencionar la guagua, que en esa no hay quien se monte. Nosotras no podemos correr el riesgo de que nos den un golpe en una guagua. Exigimos que el equipo de ultrasonido se repare o sea reemplazado con urgencia. Somos mujeres que estamos embarazadas y es responsabilidad del estado cubano y de las instituciones de salud pública de este país que nuestros niños nazcan saludables. Estamos en nuestro derecho de exigir atención de primera calidad por el bien de nuestros bebés. Esperamos que esta queja sea valorada y se nos dé respuesta en el menor tiempo posible. Sin más: Embarazadas pertenecientes a los policlínicos Mario Gutiérrez Ardaya y Alex Urquiola Marrero. Por la Defensoría del Pueblo: Yaritza Pérez Laguna y Pedro Pablo Celestrín Reina, activistas de la delegación del CID en Holguín.

Interceptan a 13 balseiros

El desesperado intento de 13 cubanos de llegar a las costas de Estados Unidos fue frustrado el miércoles 23 de agosto cuando la rústica embarcación en la que viajaban fue interceptada por las autoridades federales. El grupo estaba a una milla y media del muelle de Dania Beach, en el condado Broward, cuando fue detenido por la Guardia Costera pasadas las 9:30 a.m. Los helicópteros de los noticieros locales mostraron en vivo cómo agentes de la Patrulla Fronteriza, el Departamento de Seguridad Nacional y bomberos de Fort Lauderdale les lanzaban chalecos salvavidas a los 13 migrantes para luego subirlos a las embarcaciones federales. Según la Guardia Costera, el grupo se encontraban en buena condición por lo que no necesitaron recibir atención médica. Por [Johanna A. Alvarez](#), ENH.



¿A cuáles niños se refería usted?



Las Tunas, 23 de agosto del 2017. Sr. Ariel Santana Santisteban, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en la provincia Las Tunas. En su discurso en la fecha del 26 de julio en la ciudad capital, usted dijo que: "Tales resultados impactan en que la población infantil hasta los 13 años tiene asegurada la leche fluida". Yo le pregunto ¿a cuáles niños se refería usted?, porque jamás mi hijo y todos los que conozco a mi alrededor, han recibido una gota de esa leche. ¡Que se cumplió al 108 por ciento la producción de leche! ¿Cómo es posible que se mienta en algo tan sensible como es un alimento tan vital? Nosotros necesitamos una respuesta porque es verdaderamente una vergüenza para el partido que domina este país que ni la leche ni la carne de vaca sean accesibles al pueblo, pero especialmente a nuestros niños y ancianos que tanto la necesitan para tener un desarrollo y una salud normal. El pueblo lleva años exigiendo que se nos devuelva el derecho de criar el ganado vacuno y disponer de él de acuerdo a nuestras necesidades, este es un derecho como todos lo demás creado por Dios en este mundo. No se concibe que un gobierno que se autoproclama el más humano y con el sistema social más justo, nos prohíba criar ganado como otros pueblos. Ningún pretexto que esgriman para justificar tal prohibición es creíble, solo una mente embrujada se lo puede creer. Puede tener lógica en la India dónde no se puede sacrificar una res por cuestiones religiosas, pero en Cuba es un absurdo, una injusticia y un abuso. Pastor José Miguel Ramírez Pérez. Defensoría de Pueblo de Cuba Independiente y Democrática. (CID)



"De la independencia de los individuos, depende la grandeza de los pueblos". José Martí



El CID a participar en asambleas con soluciones y candidatos

Las delegaciones del CID deben participar y presentar candidatos en las asambleas municipales que comienzan el 5 de septiembre para elegir delegados al Poder Popular. Es necesario aprovechar cada espacio que exista para ocuparlo y entrenarnos en la tarea de buscar votos y plantear soluciones a los problemas del pueblo. Si el régimen trata de impedirlo con amenazas, que quede una vez más desenmascarado ante el pueblo y el mundo. El castrismo teme la participación de los opositores porque sabe que la dictadura en Venezuela se tambalea. El Comité Ejecutivo Nacional del CID insta a sus activistas y dirigentes a asumir la responsabilidad ante la población para ofrecer soluciones concretas que mejoren la difícil situación por la que atraviesa la población. Patria, Pueblo y Libertad.

El régimen castro chavista en Venezuela va en picada

La narco dictadura venezolana ha recibido la condena de 50 naciones y su aislamiento es cada vez mayor. El gobierno de los Estados Unidos ha declarado formalmente que no va a permitir la instauración de una dictadura totalitaria en Venezuela y acusa a ese gobierno de su vinculación con los terroristas de Hezbolá y con Irán, el país que más apoya el terrorismo en el mundo. Los Estados Unidos ha prohibido a sus bancos negociar con los bonos de deuda de Venezuela que es la forma en que ese régimen se ha podido manejar pidiendo dinero prestado. Venezuela debe en estos momentos un estimado de 100.000 millones de dólares. El país se ha convertido en un narco estado en que el narcotráfico cuenta con el apoyo y la participación de los principales dirigentes del gobierno. Como si todo esto no fuera suficiente, las acusaciones de la Fiscal General de Venezuela, la chavista Luisa Ortega, han escandalizado al mundo, recientemente señaló que tiene la documentación necesaria para probar que Diosdado Cabello, el segundo hombre fuerte de la dictadura, recibió millones de dólares de soborno de la constructora brasileña Odebrecht, la Fiscal dijo en Brasil: "En el caso de Odebrecht hemos detectado que a Diosdado Cabello le depositaron US\$100 millones en una empresa española denominada TSE Arietis, cuyos propietarios son sus primos". También la Fiscal General tiene las pruebas de los robos al fisco hecho por Nicolás Maduro usando testaferros. Los Estados Unidos han congelado propiedades y cuentas bancarias de un testaferro del vice presidente venezolano Tareck El Aissami, a quien también acusa de "un papel significativo en el tráfico internacional de narcóticos", a destinos como México y EE.UU.

Radiografía de una empresa estatal Siguen repartiendo La Nueva República

Anónimo de trabajador del Combinado de Industrias Locales de San Juan y Martínez, Pinar del Río: En el Combinado ocurren hechos que aparentemente alguien no quiere que conozca la dirección de la entidad: 1. La económica Maidel Pérez Iglesias despilfarra las dietas de 500 pesos en asuntos personales. 2. Falta cemento pues Maidel tiene negocios ilícitos con Andrés y Alberto que son bloqueros de la misma entidad. Andrés posee una vivienda grande, más bien un palacete fabricado con recursos del estado. 3. La Administradora Yolanda está vendiendo jabas plásticas en El Marabú y conos de hilo a altos precios que no son los establecidos por el gobierno. 4. La Económica tiene un computador del estado y no deja que otros trabajadores lo utilicen. La Administradora tiene en su poder un refrigerador de dicha entidad. 5. Las mismas les están pagando a los productores Andrés y Alberto una marmolina que no hicieron. No cumplen con el plan de la entidad y se reparten entre todos el dinero. 6. En junio se informó pintura de más, ya que la Económica se beneficia de miles de pesos, ella tiene en las nóminas trabajadores a los que paga mucho por estimulación, aunque falten al trabajo. 7. El chofer, Macho y Yolanda venden pintura. A los sacos les falta peso porque Yolanda le pone cemento de más a los productores para que estos vendan bloques y le den su parte. 8. Se violan los sistemas de pago de acuerdo a la estimulación, no se revisan las nóminas y pre nóminas y la dirección no tienen un solo papel que justifique nada. 9. La Económica tiene un faltante en el almacén de 3000 cajas porque la almacenera y el Director, Juan Mirabal Crespo las negocian en La Habana y ella lo tiene chantajeado con eso y lo amenaza en cada discusión. Así funcionan muchas empresas del estado. Por Leodán Suárez Quiñones, Defensor del Pueblo del CID.

Aunque les impiden llegar a la iglesia, las Damas de Blanco y activistas del CID siguen repartiéndole semanalmente al pueblo La Nueva República. El semanario se entregó por toda la calle Águila hasta Monte por tres Damas de Blanco ya que las demás fueron detenidas para que no llegaran a la casa de Julia Estrella Aramburo.



Codo con codo con el pueblo en Artemisa

Artemisa, 22 de agosto. La delegación del CID, "Camilo Cienfuegos", distribuye en la ciudad de 250 a 260 boletines de La Nueva República (LNR) por cada edición, llegándose a imprimir en un mes hasta 2000 boletines, más los que lo reciben en formato digital, que oscila entre 67 y 95 lectores adicionales, así lo dio a conocer Mileisis Vigoa, delegada de esta agrupación en Artemisa. Como cada boletín es leído por más de una persona, la cobertura es mucho mayor. La directiva de la delegación se ha visto obligada a nuevas iniciativas debido al aumento de los lectores. Cuenta con la ayuda solidaria de personas que han donado paquetes de hojas y con instituciones que prefieren el anonimato, pero apoyan en la impresión gratuita de los boletines. Recientemente el agente que se hace llamar Javier, visitó a Mileisis Vigoa para amenazarla con enjuiciarla si persiste en continuar con estas actividades y le advirtió que antes de las elecciones no iban a tolerar ninguna actividad subversiva y que iban a ser muy radicales contra cualquier manifestación de esta naturaleza. Por Oylin Hernández y Rodolfo Vigoa, Defensores del Pueblo y activistas del CID en Artemisa. Foto: Mileisis entrega una LNR a un lector.



"Nuestra generación no se arrepentirá de las obras y de las palabras de las malas personas sino del silencio de las buenas personas". Martin Luther King Jr.



PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD

